

---

Oberursel, den 10. September 2025

**Einladung zum Latein-Schnupperunterricht am GO  
für Schülerinnen und Schüler der vierten Klassen**

**SALVETE, DISCIPULI ET DISCIPULAE!**

Oder auf Deutsch: Hallo, liebe Schüler und Schülerinnen! Denn die Sprache aus der Begrüßung ist Latein. Vielleicht hast du schon davon gehört, dass man diese Sprache auf dem Gymnasium lernen kann. Bestimmt weißt du auch, dass Latein die Sprache ist, die vor zweitausend Jahren die meisten Menschen in Europa gesprochen haben. Heute wird Latein von niemandem mehr gesprochen, aber es hat Spuren in sehr vielen Sprachen Europas hinterlassen - Italienisch, Französisch, Englisch, Spanisch, Deutsch, ...

Auch du gehst vielleicht bald auf das Gymnasium. Falls du ab der 5. Klasse das Gymnasium Oberursel (kurz: GO) besuchst, musst du dich schon vorher entscheiden, ob du ab der 6. Klasse Latein oder Französisch lernen willst. Dass die Entscheidung gar nicht so leicht ist, wissen wir. Wir – das sind die Lehrerinnen und Lehrer, die am GO Latein unterrichten.

Wir möchten dir dabei helfen, eine sinnvolle Entscheidung zu treffen. Deshalb laden wir dich ein, am **Freitag, den 7. November** nachmittags **von 14.00 bis 15.10 Uhr** ins **Gymnasium Oberursel** zu kommen und Lateinunterricht einfach mal auszuprobieren.

Vielleicht...

... fragst du dich, wie man eine Sprache lernt, die niemand mehr spricht?

... kannst du dir unter Französisch-Unterricht etwas vorstellen, aber nicht unter Latein-Unterricht?

... denkst du, dass du am einfachsten dieselbe Fremdsprache lernst wie deine Eltern und älteren Geschwister?

... denkst du, dass du dich am besten für dieselbe Sprache wie dein bester Freund oder deine beste Freundin entscheidest?

... findest du beide Möglichkeiten gleich gut und es fällt dir schwer, dich zu entscheiden?

Wenn etwas davon auf dich zutrifft, ist unser Schnupperunterricht genau das Richtige. Wir werden Lateinunterricht mit euch ausprobieren und alle Fragen, die du dir noch stellst, darfst du natürlich an uns loswerden.

Wir freuen uns auf dich!

**VALE!**

Kirsten Hoener, Friederike Pitsch, Sören Riesner, Christina Schönherr

(Seite 1 von 2)

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

falls Ihr Kind den Latein-Schnupperunterricht besuchen möchte, melden Sie es hierüber an:



<https://form.jotform.com/242810958478368>

Die Teilnahmezahl ist begrenzt. Sollten Sie die Nachricht eingeblendet bekommen „Die Anmeldung ist abgeschlossen“, kann Ihr Kind leider nicht am Schnupperunterricht teilnehmen. Sehen Sie in diesem Fall bitte von Anrufen in der Schule ab.

Der Latein-Schnupperunterricht ist ein Angebot, das an Ihre Kinder gerichtet ist. Sie als Eltern haben am „Tag der Offenen Tür“ (Februar 2026) die Gelegenheit, Ihre Fragen und Beratungswünsche mit uns Latein-Lehrkräften zu besprechen: sowohl während des ganzen Nachmittags in einem eigens ausgewiesenen Raum als auch um 18:00 Uhr mit einem Informationsvortrag zu Latein.

Am 7. November bringen Sie Ihr Kind bitte um 13.55 Uhr zum unteren Pausenhof auf dem Schulgelände und holen es dort um 15.15 Uhr wieder ab. Die Kinder werden in vier Gruppen aufgeteilt und gehen anschließend mit der jeweiligen Lehrkraft in den Schnupperunterricht. Die Anwesenheit der Erziehungsberechtigten beim Schnupperunterricht ist nicht vorgesehen.

Mit freundlichen Grüßen

Kirsten Hoener, Friederike Pitsch, Sören Riesner, Christina Schönherr

(Seite 2 von 2)